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Protokoll:  Der 12. Ordentlichen Generalversammlung des CBCS 
 20. März 2016 im Restaurant „Zu den Zwei Raben“, CH-8109 Kloster Fahr, 10.30 Uhr 

 

Gemeinsames Mittagessen und gemütliches Beisammensein ab ca. 12 Uhr 

 

Anwesend Thomas Tschanz, Anlässe, Präsident 

Imelda Angehrn, Vize-Präsidentin u. Präsidentin ZuKo 

Sandra Strebel, Datenbank 

Nadja Kleiner, Sekretärin 

Agnes Ernst, Protokollführerin 

Daniela Dennler, Kassierin 

Raffaele Di Monte, Kommunikation 

 29 GV-Teilnehmer (27 davon sind stimmberechtigt) 

Protokoll  Agnes Ernst    

Entschuldigt Phillip Manger, Protokollführer 

 
Traktanden: 

1.  Begrüssung 

2. Genehmigung Traktandenliste 

3. Wahl der Stimmenzähler 

4. Genehmigung des Protokolls  der  11. ordentlichen Generalversammlung vom 2.3.2015 

5. Jahresbericht des Präsidenten 

6. Jahresbericht der Präsidentin Zuchtkommission 

7. Mitgliedermutationen 2015 

8. Jahresrechnung 2015 und Revisorenbericht 

9. Décharge-Erteilung an Kassier und Vorstand 

10. Festsetzung  

a)  der Mitgliedsbeiträge 2017 

 b)  der Zuchtgebühren 2017 (Züchterbeiträge an den Gesundheitsfond, Zuchtstättenvorkontrolle, Wurfkontrolle 

und Körbeiträge)     

11. Budget 2017 

12. Demission und Neuwahlen 

 Demission  Herr Hansruedi Schläpfer, Zuchtkommission. 

 a)  Mitglied der Zuchtkommission. Es steht zur Wahl: 

 - Agnes Ernst, Engelberg 

 b)  Ernennung Spezialrichterin 

 - Frau Silvia Weber-Martegani, Wallisellen 

13. Antrag des Vorstandes und der Zuchtkommission 

 a)   Änderung, resp. Anpassung des Zucht- und Körreglementes (s. Vorlage) 

 (Gültigkeit 20 Tage nach GV-Beschluss, SKG Genehmigung und öffentlicher Publizierung) 

 b)  Beiträge an die Blutentnahme zu Gunsten der Blut-Datenbank in Bern aus dem Gesundheitsfonds 

14. Anträge der Mitglieder  

15.  Ehrungen    

16. Bestimmung Teilnehmer Delegierten-Versammlung der SKG  
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17. Jahresprogramm 2016 

18.  Verschiedenes 

 

 

Inhalt Diskussion/Beschlüsse   

1. Begrüssung  

 Der Präsident begrüsst die Anwesenden, speziell Ehrenmitglieder, Erwähnung nicht 

stimmberechtigter zwei Personen 

2. Genehmigung Traktandenliste  

Entscheid: Traktandenliste wird genehmigt. 

3. Wahl der Stimmenzähler:  Bettina Godoy 

4. Genehmigung des Protokolls der 11. Ordentlichen Generalversammlung vom 2.3.2015 

 Entscheid: Das Protokoll wird nicht verlesen und einstimmig genehmigt.  

5. Jahresbericht des Präsidenten 

 Der Präsident liest seinen Jahresbericht vor. Er ist integrierender Bestandteil  

des Protokolls und wird als PDF angehängt.  
Für den Jahresbericht gibt es einen Applaus der Versammlung. 

6. Jahresbericht der Präsidentin Zuchtkommission 

 Imelda Angehrn liest den Jahresbericht vor. Er wird ebenfalls als PDF angehängt.  

 Entscheid: Der Jahresbericht der ZuKo wird  durch Akklamation einstimmig genehmigt. Grosser Applaus 

7. Mitgliedermutationen 2015 

Nadja Kleiner stellt die aktuellen Zahlen vor. 

Per Ende 2015 zählt unser Club 290 Mitglieder. 

- 45 neu wurden neu aufgenommen. 

- 12 gestrichen wegen Nichtbezahlung, sowie 21 Kündigungen 

 

Aktuell 10 Neueintritte bis zur GV 20. März 2016 

Also im Moment hat der Continental Bulldog Club  300 Mitglieder. 
Gleich zu Beginn des Jahres 2016 verstarb 1 Klubmitglied. 

8. Jahresrechnung 2015 und Revisorenbericht 

 Jahresrechnung wird von Daniela Dennler vorgelesen und erklärt.  
Sie liegt als PDF bereit.  Erläuterungen durch Daniela sind ebenfalls integrierend und werden dem 

Protokoll beigeheftet 

 

Der Revisorenbericht wird von Agnes Ernst vorgelesen. Ebenfalls beigelegt 

 

Entscheid: Jahresrechnung wird einstimmig unter Verdankung an die Kassierin für die geleistete Arbeit 

genehmigt. Ebenfalls genehmigt wurde der Kassa- sowie  der Revisorenbericht. 

9. Décharge-Erteilung an Kassier und Vorstand 

 Über Veranlassung des Präsidenten bittet Agnes Ernst die Versammlung um Handerhebung, falls die 

Mitglieder der Kassierin und dem Vorstand Entlastung erteilen wollen 

 Entscheid: Die Décharge-Erteilung erfolgt einstimmig. 
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10.  Festsetzung 

a) Mitgliederbeiträge 

b) Zuchtgebühren 

 Entscheid: für 2017 bleiben die Mitgliedsbeiträge unverändert. Der  Präsident führt die einzelnen Beträge 

(1. Mitgliedschaft, 2. Mitgliedschaft, Kinder unter 16 Jahre, Abo. Und Ausländer-Beiträge) Daniela 

Dennler erwähnt, dass der € für 2016 angepasst sozusagen 1 zu 1 wurde. Wie er sich in 2017 bewegt, 

kann nicht vorausgesagt werden 

 

Entscheid: die Zuchtgebühren in 2017 bleiben unverändert. (Auch hier erwähnt der Präsident die 

einzelnen Beträge für Zwinger-Vorkontrolle, Wurfabnahme etc) 

11. Budget 2016 

 Budget 2016 wird von Daniela Dennler vorgestellt und erklärt. 

Einnahmen und Ausgaben der Zuchtkommission sind schwierig zu prognostizieren Das Gleiche gilt auch  

für die Spenden. Sie erwähnt, dass eine zurückhaltende Budgetierung erfolgt ist.  Die Klubschau wurde 
höher budgetiert wegen renommiertem Richter. Ebenfalls wurde ein Winteranlass mit einberechnet.  

Für dieses Jahr (2016) wird ein Verlust prognostiziert, ab dem nächsten Jahr soll wieder Ziel sein, einen 

kleinen Gewinn auszuweisen. 

 

Entscheid: Budget 2016 wird wie von der Kassierin vorgeschlagen genehmigt.  

Auch hier mit Applaus. Einstimmig 

12. Demission und Neuwahlen 

Präsident erwähnt  Demission von R. Schläpfer und dankt ihm. 

I. Angehrn, erwähnt, dass Ruedi keine Laudation wünscht aber ein Geschenk sicherlich annehmen 

würde,  welches sie ihm überreicht. Sie dankt ihm speziell und erwähnt, dass er von Anfang an in der 

ZuKo mitgemacht hat und sie seinen Weggang sehr bedauert.   

 Entscheid:  

Agnes Ernst wird einstimmig für die Nachfolge von R. Schläpfer in die Zuko gewählt, 

Bezüglich Spezialrichter erwähnt Imelda Angehrn, dass ein Richter mindestens drei Anwartschaften 

mache muss, hingegen Gruppe-Zwei-Richter können ohne Anwartschaften zum Spezialrichter für eine 

Rasse gewählt werden.  Es ist mehr Ehrensache und Imelda Angehrn schlägt vor, Frau Silvia Weber-

Martegani, die die Contis schon mehrere Male gerichtet hat, diese Ehre zuteil werden lassen, die den 

Club ja nichts kostet. Frau Weber Martegani  wird als Spezialrichterin gewählt bei einer Enthaltung.  

13. Antrag des Vorstandes und der Zuchtkommission 

Betrifft die Änderungen im ZKR 

Imelda Angehrn gibt die von der SKG verlangten zusätzlichen Änderungen bekannt, es sind  nur wenige 

Änderungen  - z.B.  Züchterkurse, es soll geschrieben stehen wie oft Züchter einen Nachkurs besuchen 

müssten  – Imelda Angehrn ist der Meinung dass Züchter ohne weiteres  einmal pro Jahr einen Kurse, 

der von der SKG anerkannt  ist, besuchen können. 
 

Entscheid: Genehmigung des geänderten ZKR inkl. SKG Abänderungen mit einer Enthaltung 

 

Imelda Angehrn erwähnt die Anfrage wegen Blut-Datenbank von Bern. Diese 

möchten viele Entnahmen  -  Imelda Angehrn schlägt vor vom Gesundheitsfonds pro Welpe CHF 15.00- 

zu entrichten. DIE ZuKo findet es gute Sache auch der Präsident.  
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Entscheid:  Antrag von Imelda Angehrn wird einstimmig  angenommen. 

14. 

 

Anträge der Mitglieder 

Es sind keine Anträge bis Ende Jahr eingegangen.  

N. Abramowitz findet, man könnte Beitrag  vom Gesundheitsfonds für Röntgenbeitrag erhöhen, 

vielleicht auf CHF 250.00. Allgemeine Meinung der Beitrag von CHF 200.00 ist genug. 

15.  Ehrungen 

Es werden folgende Hunde geehrt:  (N. Kleiner bedankt sich bei allen die zu Ausstellungen gehen)  
Pickwick’s Carbonara, Enoja, Isy-Belle, Illos wurden Jugendchampions sowie Continental Spirits Avalon, 

Bobby Brown Chantun da Muntogna, Pickwick Patty und Bulldogmans Orélie wurden Schweizer 

Schönheitschampions. 

Diese Hunde resp. deren Besitzer erhalten die gravierte Wappenscheibe. 

16.  Bestimmung Teilnehmer Delegierten-Versammlung der SKG 

23. April in Yverdon  - Imelda, Agnes, Sonja,  ev. Ginette und Nadja. Der Präsident wird die Stimmkarten 

übermitteln sobald er sie von der SKG erhält. 

17. Jahresprogramm 2016 

1. Körung war am 12. März – mit 12 Hunden, 8 angekört, 1 NICHT UND 3 ZURÜCKGESTELLT 

2. Conti-Trainingstag  VOM 30. April – Ginette stellt sich zur Verfügung die Hunde auszumessen mit 

dem speziellen Metermass – Hunde sind es nicht gewohnt und sie hat anlässlich der Körungen 

ihre liebe Mühe, die richtigen Masse zu bekommen. Sie schlägt auch vor, mit den Hunden 

zuhause etwas zu  üben; auch Zähne zeigen etc.  

3. Club Show am 29. Mai mit Jochen Eberhard 

4. Körung am 11.  September – Imelda propagiert, Teilnahme auch nicht      

ankörender Mitglieder, da immer Leute gebraucht werden, und ausserdem ist es ein 

interessanter Familienanlass 

 18. Verschiedenes 

Ginette Hufschmid  erwähnt den geplanten Boxertag mit interessanten Themen und lädt auch Conti 

Besitzer dazu ein. Das Datum ist noch nicht bekannt 

 

Mona Tobler – schlägt Funklasse an Klubschau vor. Gemäss Imelda ist dies an CAC-Klubschau nicht 

möglich.  Der Präsident findet, dass man dies am Familientag einbauen könnte. Scheinbar ist dies nicht 

machbar, da ein Richter gebraucht würde und das ganze ein Extra-Aufwand wäre. Es wird keine 

Entscheidung getroffen 

 

Der Präsident überreicht Agnes Ernst ein Blumengebinde und dankt ihr für ihr Einspringen. 

 

Mona Tobler schenkt dem Klub zwei hübsche Conti-Köpfe, die sie selber gemacht  und auf Holz 

aufgezogen hat. Diese werden auf der heurigen Klubschau für den BIS und BOS verwendet. 

  

Der Präsident schliesst die Generalversammlung im 11.55h mit dem Dank an alle für tatkräftiges 

Mitmachen  und freut sich auf ein anschliessendes gemütliches Beieinander sein. 

 
 
 
20.3.2016 / ae 


